

Information au Conseil au 27 janvier 2023

Messe du 29 janvier célébrée par Xavier Lingg. L'abbé Lingg a prévu quelques chants. A cet effet, j'ai imprimé un petit feuillet. Si c'est possible, on fera une très brève répétition de 2 refrains à 10h. moins 5. (**A 238-1** Au cœur de ce monde, La Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres, **L 168**: En toi, je crois, mon Dieu). La petite troupe des scouts de Sainte-Croix Carouge participera à la messe.

Conseil de paroisse du 30 janvier. Vous avez reçu l'[ordre du jour](#) et le lien vers les documents. Je joins dans mon courriel les documents sur les comptes 2022 et sur le budget 2023. A propos des comptes, nous devons décider que faire du bénéfice réalisé en 2022 (don, mise en réserve, investissement en 2023?). Je vous prie aussi de prendre connaissance des [nouveaux tarifs 2023 de la salle paroissiale](#). Je me demande en particulier si nous ne devrions pas appliquer des rabais de 100 francs plutôt que de 10% sur le tarif.

Elie Maomou rappelé par son évêque en Guinée. La nouvelle court depuis ce vendredi matin 27 décembre. Elle est un complément d'un courriel que les présidents des Conseils de paroisse et de communauté ont reçu ce 26 janvier à 20h24, les convoquant (ainsi que les membres des Conseils) samedi 4 février à 14h à la salle de paroisse de Carouge à une rencontre avec notre évêque Charles Morerod. Elie a été rappelé par son évêque en Guinée. Son départ aura lieu au 1er semestre.

Chauffage de l'église. Le retour du froid entraîne une consommation de l'ordre de 25 à 30 kWh par jour, soit 15 kg de CO2, pour maintenir la température à 10 degrés, soit le seuil de déclenchement du chauffage. Au 23 janvier, notre consommation de gaz est toujours dix fois inférieure à celle de la moyenne des dix dernières années.

Chauffage de la salle St-Sylvestre, le rdv avec la société Stucker le 13 décembre à 8h a permis de comprendre que la régulation ne peut être que manuel qu'il faudrait investir plusieurs milliers de francs pour disposer d'un module permettant une régulation depuis un smartphone (ce dispositif existe aux Amis montagnards, mon frère Damien qui s'en occupe est prêt à nous montrer comment ça marche). Le contrat d'entretien s'élève à 2500 fr.

Alerte incendie à la salle paroissiale. Le 19 janvier à 9h, Pierrot Thabuis me signale le clignotement de l'alarme incendie extérieure. Je me rends sur place, débranche la sirène. Il me faut quittancer trois alertes pour rouvrir la porte de la cuisine. Trois voyants signalent un blocage de la ventilation. J'appelle Venti Energies. Un technicien arrive à 13h. Il constate que le contrat d'entretien n'a pas été renouvelé en 2021 et que les filtres de la ventilation de la salle et de la cuisine et des WC sont très encrassés. Il quittance les alertes et nous devons arrêter la ventilation des WC pour déclencher la dernière alerte. Je lui demande de prévoir le changement des filtres et de nous faire une proposition de contrat d'entretien. Le 23 janvier, je reçois un projet de contrat pour 1600 fr par an sans les pièces détachées. **A suivre.**

Contrat d'entretien des extincteurs. Après un examen par notre courtier d'assurance Helvetia, il a été décidé de renoncer à un contrat d'entretien pour les deux extincteurs sici de l'église et pour les cinq extincteurs Alpina de la salle St-Sylvestre. Le technicien Alpina a contrôlé les extincteurs sici de l'église dont la dernier contrôle remontait à 2010. Ils sont en ordre.

Attestations fiscales pour dons 2022. J'ai envoyé le 23 janvier neuf attestations fiscales pour dons pour un total de 1025 fr.

UP, Le budget 2023 a été adopté. Veyrier s'y est opposé. L'un des deux délégués de Compesières a voté pour, l'autre s'est abstenu. La cause tient d'une part au montant du loyer du prêtre administrateur facturé par la Fondation Ste Croix et par l'augmentation de la facture sans qu'aucune prestation supplémentaire ne soit délivrée à Compesières.

Repas de retour du 100e. Nous devrions fixer une date pour organiser un repas de remerciements aux principales personnes qui nous ont aidés et ont contribué à la réussite du 100e de l'orgue. Propositions : le vendredi 10 ou 17 mars.

DECOMPTE FETE 100 ANS DE L'ORGUE

19 et 20 novembre 2022

Caisse dimanche 20.11	6 252,00	
Collecte Heure Musicale	1 314,00	
Encaissements sur c/c	585,00	8 151,00
		<hr/>
./. Fonds de caisse		-2 000,00
		<hr/>
		6 151,00
Frais Cuisine Nicolas Vernain	2 110,00	
Facture	863,90	
Facture Boucherie du Rondeau	319,85	
Décompte Gaud	300,00	
Vaisselle Andrée	200,00	
Décompte Information Mabut	993,15	
Facture Fase, personnel	333,60	
Facture mairie, café	47,00	
Facture Lacraz Vins	976,00	-6 143,50
		<hr/>
Bénéfice final		7,50

Relations Paroisse Commune, Le rdv avec Claude Crottaz le 10 décembre s'est bien passé. L'examen des contrats d'entretien et de l'assurance se poursuit. Il n'y a pas péril en la demeure. La question de la cession de la salle St Sylvestre reste ouverte.

Messe FC football Compesières 12 mars. Michel Favre a concocté une messe associant le football club de Compesières.

Demande de subvention pour la conférence oecuménique de Carême. Yves Brun a distribué à toutes les paroisses catholiques et protestantes des UP Rive de l'Aire et UP CSA une demande de subvention de 100 à 200 fr par paroisse.

Compesières Info. Le nouveau site d'information de notre paroisse et de l'église de Compesières est en ligne à l'adresse <http://compesieresinfo.blogspot.com>. Il remplace désormais le site hébergé par La Tribune.

Annuaire catholique. J'ai réussi à extraire les baptisés de Compesières du nouveau fichier catholique et à les exporter sur un tableur excel. A noter que Troinex qui a procédé à un envoi pour sa levée de fonds annuelle a reçu 150 enveloppes en retour. 200 à Veyrier. Des taux de retour record qui disent combien un travail de mise à jour s'impose.

Le 16 décembre, location St Sylvestre à l'église chrétienne adventiste malagache de Collonge. Elie Maomou a donné mon numéro à André Landry Ratsimba 077 983 17 69. (...), le responsable local de cette église rattachée à France Sud.

La crèche de Noël a été mise en place le 4 décembre et rétablie le 14 janvier par Gisèle Michel, Bernard Dusonchet et votre président. Les personnages ont été achetés dans le cadre d'une vente à laquelle a participé Marianne Richeux au profit d'une association genevoise d'aide aux plus démunis.